Procès-verbal de la réunion du conseil d'établissement de l'École polyvalente La Pocatière tenue le 20 novembre 2017

#### Présences

Parents:		Enseignants:		Autres membres :	
Patricia Smyth Magali Emond Marie-Josée Bérubé Martine Jean Karine Soucy	X	Nancy Milliard Denis Bastille Anne-Marie Labbé	X	Line Garceau c.o. Marie-Ève Pelletier, tech loisirs Danielle Lévesque, secrétaire Yannick Beauvais, directeur	X X X

Élève :

Thomas Leclerc

X

Public:

Megan Dionne, stagiaire

Kym Bernier-Guillemette, stagiaire

# 1. MOT DE BIENVENUE ET VÉRIFICATION DU QUORUM

Monsieur Yannick Beauvais souhaite la bienvenue à tous. Il y a quorum.

# 2. LECTURE ET ACCEPTATION DE L'ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour est lu par M. Beauvais. Il est accepté tel que présenté par Denis Bastille.

## 3. LECTURE ET ADOPTION DU COMPTE RENDU DU 2 OCTOBRE 2017

Le compte rendu du 2 octobre est accepté par Denis Bastille avec les modifications proposées.

#### 4. SUIVI AU PLAN D'ACTION

M. Beauvais doit remettre une copie du plan d'action à tous les membres du conseil d'établissement.

La page Facebook est plus consultée que le site web de la polyvalente.

#### 5. **POINTS POUR ADOPTION**

Aucun.

#### 6. **POINTS POUR APPROBATION**

### Soumission des 3 voyages

Le plus bas soumissionnaire est Global tourisme. Il est proposé que cette compagnie soit choisie pour les 3 voyages.

Résolution 003 2017-2018

#### Protocoles d'entente avec la Ville

M. Beauvais explique les 2 protocoles d'entente. Le premier avec la Ville La Pocatière et le deuxième concernant le camp de jour de l'été 2017.

La Commission scolaire gère les argents entre les différentes parties. L'École polyvalente La Pocatière est avantagée de ce côté.

Résolution 004 2017-2018 concernant le camp de jour Résolution 005 2017-2018 concernant Ville La Pocatière

#### Mesures dédiées 2017-2018

Les deux mesures suivantes sont gérées par la Commission scolaire : «Composition de la classe» et «Suivi PI». La mesure Composition de la classe est utilisée pour payer les enseignants donnant des cours de mises à niveau en histoire, sciences et mathématique aux élèves de 2e cycle. La deuxième est utilisée pour les suivis aux plans d'intervention des élèves.

M. Beauvais nous explique les différentes sommes d'argent auxquelles nous avons droit et de quelles façons elles peuvent être utilisées. Les Opérations courantes (photocopie, gestion, vie étudiante), Jeunes actifs au secondaire (entraineurs – autobus pour les équipes de basketball), Rang décile 1 à 7 (soutien aux élèves du régulier – salaire des préposés, TES, enseignants).

L'approche orientante servira à payer les accompagnateurs aux activités reliées à la persévérance scolaire prévues en janvier.

Les mesures 15311 et 15312 serviront à payer les stages des élèves ainsi que les fournitures comme les bottes de travail et autres articles du genre.

Les ordinateurs servant aux élèves sont payés avec le budget TIC (+/- 19 000\$). La Commission scolaire et les techniciens en informatique gèrent ce budget selon les besoins.

Le budget MAO est utilisé pour payer le matériel demeurant à l'école de façon permanente (chaises à la cafétéria, drumline, ordinateurs de la réception, robotique...)

La mesure 24511 servira pour la réussite des élèves. Il y a également le Projet «accroche-toi au secondaire» où est pris le salaire de Sophie Dufour, intervenante externe.

# Dérangements pédagogiques

La journée de Noël se tiendra le 21 décembre après l'école et en soirée. Le 22 décembre sera une journée de congé pour tous ceux qui auront participé à la journée du 21.

Le jeudi 23 novembre en avant-midi se tiendra l'activité «Accro de la techno» avec les élèves de 2<sup>e</sup> secondaire.

M. Denis Bastille propose que toutes ses dérangements pédagogiques aient lieu.

Accepté par tous les membres du conseil d'établissement.

#### 7. POINTS POUR INFORMATIONS

## a) De la direction

### Journée de la remise des bulletins du 16 novembre :

Beaucoup de parents sont venus à cette remise de bulletin. Les parents de première secondaire ont rencontré les tuteurs de leurs jeunes.

## Résultats de la poly (classement des écoles)

Selon le classement des écoles du journal le Soleil, l'École polyvalente La Pocatière se classe au 291e rang sur 455 écoles du Québec

Rang 2015- 16	Rang des 5 dernières années	<u>Tendance</u>	School Name	City	<u>Cote</u> globale 2015-16	<u>Cote globale</u> <u>moyenne des 5</u> <u>dernières années</u>
291/455	358/428	<b>A</b>	<u>La Pocatière</u>	La Pocatière	5.2	4.6

Taux de diplomation officiel: 54,3%.

Sur 66 élèves sortants, le taux de réussite est de 90%.

Il faut se questionner à savoir pourquoi il y a une si grosse différence de résultats entre les élèves de 2e secondaire et ces mêmes élèves en 3e secondaire.

### b) <u>De la représentante au comité de parents</u>

La dernière rencontre du comité de parents s'est tenue le 7 novembre. Lors de cette réunion, il y a eu consultation sur les critères d'admission et d'inscription, le plan d'action et le programme de bourses.

Le congrès du comité de parents se tiendra à l'Hôtel Lévesque de Rivière-du-Loup en mai 2018. Il se déroulera sous forme d'ateliers.

La prochaine rencontre du conseil sera dans 2 semaines.

## c) <u>De la trésorerie</u>

Rien à signaler.

## d) Des élèves

Les activités d'Halloween se sont déroulées sur toute la semaine. Le meurtre et mystère fut apprécié.

Voici quelques activités de Noël prévues cette année : «le banquier», la journée «chic», le jeu «déballage de cadeaux avec des mitaines de four». Disco possible après le souper.

La journée blanche se tiendra le 9 février. S'il ne fait pas beau, elle sera reportée au 16 février.

# e) Des membres du personnel de l'école

La Course de l'Anse se tiendra le samedi 9 juin 2018.

Les portes ouvertes pour les élèves de 6° année auront lieu le 17 janvier 2018 en après-midi. Le 25 janvier, les parents de ces mêmes élèves sont invités à un 4 à 7 à la polyvalente.

Line Garceau, Jacques Lévesque et Marie-Ève Lévesque ont commencé la tournée des classes de 6e année des écoles de notre secteur. Sur une possibilité de 104 élèves, une cinquantaine ont l'intention de venir à la polyvalente l'an prochain.

Le 8 décembre aura lieu l'activité «Stage d'un jour» pour les élèves de 5e secondaire.

C'est en fin de semaine que débutera la saison de nos Phénix en basketball. Durant le Govember, nous en profiterons pour ramasser des fonds pour cette cause.

Les agrumes arriveront demain. Ils seront distribués mardi et mercredi en soirée. Il reste encore quelques jours pour commander par la Campagne Humeur.

La Brigade culinaire a préparé 250 sachets de soupe qu'elle a remis à l'association Moissons Kamouraska pour aider les familles dans le besoin.

Le colloque des leaders s'adressant aux membres des gouvernements étudiants s'est tenu le 13 octobre. Très belle activité.

Notre école a été choisie pour faire la course Pierre-Lavoie. Cette course à relais entre Québec et Montréal aura lieu les 12 et 13 mai 2018. Elle s'adresse aux élèves de 1<sup>re</sup> à 5<sup>e</sup> secondaire. Il

doit y avoir un minimum de 30 inscriptions pour pouvoir participer. Madame Mireille Arsenault est en charge de ce projet pour notre école.

# 8. **CORRESPONDANCE**

Courriel reçu offrant diverses formations aux parents des conseils d'établissement.

# 9. **AUTRES SUJETS**

Aucun autre sujet traité.

### 10. PAROLE AU PUBLIC

Aucune

# 11. LEVÉE DE LA SÉANCE

La levée de la séance est proposée par Patricia Smyth à 21h35.

Patricia Smyth, présidente

Yannick Beauvais, directeur